

Nantes, le 23 décembre 2014

Décès d'une des victimes du drame de lundi : les condoléances de Johanna Rolland

Après le drame d'hier, c'est avec une profonde émotion et une grande tristesse que j'apprends le décès d'une des victimes.

Cet acte insupportable et ses conséquences dramatiques sont un choc profond pour Nantes.

En cet instant, je pense à cette famille, à leurs proches et à leur douleur.

Je leur adresse mes sincères condoléances en mon nom et au nom de toutes les Nantaises et de tous les Nantais.

Communiqué de presse

Contact service presse

Tél. : 02 40 99 67 06

presse@mairie-nantes.fr